

FAO: solicita Haití asistencia ante inseguridad alimentaria de más de tres millones de habitantes



La Habana, 11 mar (RHC) Haití solicitó asistencia a la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) ante la inseguridad alimentaria que hoy afecta a más de 3 millones y medio de habitantes, la mitad viviendo en una situación crítica.

Según trascendió en Puerto Príncipe la solicitud se realizó a través del embajador haitiano en México, Guy Lamothe, quien en una reunión regional de esa instancia internacional expresó su preocupación por las estadísticas agrícolas de su país.

En tal sentido precisó Lamont que 40 por ciento de los hogares carecen de suficientes alimentos y 25 por ciento de los niños menores de seis años padecen desnutrición crónica.

El diplomático haitiano también Insistió en que la FAO debe establecer programas de asistencia más amplios en el país caribeño que prioricen la reactivación del sector agrícola, pues no alcanzan los recursos asignados en el presupuesto para fomentar la inversión en la producción alimentaria.

Recientemente, el Programa Mundial de Alimentos y el Ministerio haitiano de Agricultura solicitaron con urgencia 84 millones de dólares para poner en marcha, a partir de este mes, una iniciativa que permita enfrentar la creciente inseguridad en ese sector. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86922-fao-solicita-haiti-asistencia-ante-inseguridad-alimentaria-de-mas-de-tres-millones-de-habitantes>



Radio Habana Cuba